

報告

PTA一日研修

2025年11月15日(土)

【岐阜・郡上】大滝鍾乳洞と郡上八幡城下町散策、飛騨牛ランチと美濃和紙の紙漉き体験

参加者68名



土曜講座

開催日／2月7日(土)

Information

これからのイベント&お知らせ



「楽しい」を目指して



PTA副会長
三ツ口 順恵

日頃より、PTA活動にご理解ご協力を頂きありがとうございます。

学園祭では大勢の方にお手伝いを頂き、また大勢の方にお越し頂く事ができました。

今回私達は誰でも「楽しい」と思ってもらえる事を意識しながら準備をして参りました。お菓子作りなど準備してくださる方が負担無く楽しいと思ってもらえるか、また当日お菓子を購入をしてくださる方の満足度のバランス。その辺りの事を考えながらの準備が大変でしたが、無事に終える事ができました。

反省点などもありますが、程良い時間にお菓子など完売する事ができ、ホッと胸を撫で下ろしております。

「楽しい」と思えた学園祭が成功したのは、ご協力頂いた皆さまのお陰です。ありがとうございました。

今後とも「楽しい」PTA活動が受け継がれます様よろしくお願い申し上げます。



学園祭を 終えて

多くの皆さん笑顔で大活躍中! PTA活動リポート!

保護者の皆さんの出会いと活躍の場として、
多彩な行事を設けています。
生徒たちと、学校と、そして保護者同士の
交流を深めながら、多くの経験を共有しましょう。



最高に楽しい学園祭

宮本 綾子さん(学校PTA)

私は、安城学園卒業生です。我が子も入学してくれて、高校生活をまた体験したくて、PTAに入りました。準備からすでに部活気分な私は、人一倍樂しみました。

お菓子を作ったり、包装したり、お店屋さんになった気分で、大量の商品を眺めて、ウキウキしてしまいます。完売しますように♪みんなの思いや頑張りが当日の学園祭をさらに盛り上げ、大成功!!楽しい学園祭を3回も味わえて、幸せでした。2度目の安城学園を満喫していました! 役員の皆さん、先生、準備に関わったすべての方々、生徒たち、本当に楽しい時間を、ありがとうございました。



はじめての学園祭

糸永 清香さん(1年学年PTA)

一年生学年PTAとして、はじめての学園祭で、右も左もわからないまま、バタバタと慌ただしく準備して、あっという間に本番でした。先生方やその他のいろいろな方に助けられ、なんとか2日間無事に販売することができ、とても達成感がありました。学園祭の準備や当日のお手伝いで、PTAの皆と仲良くなれ、とても楽しかったです。終わってからは、「来年はどうする?こうしたほうがいいよね?」などともう来年のことを話し合ってました。今年の経験をもとに、来年もまた皆で楽しめる学園祭ができるといいなと思います。



3年間の集大成

福島 由紀子さん(3年学年PTA)

今年の学園祭は、私たちにとって集大成でした。幾度も意見交換し『冷やしラーメン』『肉巻きおにぎり』『アイス』の3品に決定。役員で試食会を行い、味も追求しました。クオリティの高い商品を提供できたと自負しています。当日は、大勢の方にご来場いただき、1時間で完売する人気ぶりでした。ただし、購入できなかった方が多く出てしまった点は唯一の心残りです。学園祭を支えてくださったすべての方々に、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

団結力 No.1★2年PTA

松岡 裕美さん(2年学年PTA)

昨年大好評だった「小川先生も大好き♡タコライス」。2年PTAは今年もタコライス、トロピカルドリンク、レモンスカッシュを販売しました。今年は新たに多くのメンバーが学年PTAに加入してくださり、積極的に参加いただいたことで、仲間が増え、より一層にぎやかで楽しい時間となりました。商品は早々に完売!列に並んでくれている子どもたちのために、「せめてドリンクだけでも追加販売しよう!」とみんなで即決。お母さんたちの愛情とパワーには本当に脱帽でした。チームワーク抜群の2年PTA。この素敵なメンバーとの出会いに心から感謝します。

